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南吉を活かしたまちづくり調査特別委員会会議録 

 

令和 ２年１２月１７日（木） 

午前１０時００分  開会 

 

○小出義一委員長 

 ただいまから、南吉を活かしたまちづくり調査特別委員会を開会します。 

 本日は、協議第１、調査事項についての（１）視察先の選定についてと（２）今後の進め

方についてという順番で進めますのでよろしくお願いします。 

 

〇小出義一委員長 

 （１）視察先の選定については、資料１、（２）今後の進め方については資料２でまとめて

いますので、資料をもとに協議したいと思います。暫く休憩します。 

 

午前１０時０２分 休憩 

午前１１時０５分 再開 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

【休憩中の主な協議】 

１、視察先の選定について  

２、視察先の概要と調査内容について（現況報告） 

３、県外視察の実施について 

・視察は、文書照会を行うこととし、現地視察は実施しないこととする。 

・文書照会先の検討：金子みすず記念館、宮沢賢治記念館 

・調査項目を委員から集約して依頼を行い、新美南吉記念館長を通じて受けてくださる

ということであれば調査事項を送付することにする 

４、今後の進め方について（資料２に基づき説明） 

・今回の文書照会では主に３項目（幅広い年代に向けた顕彰活動、市民と共に歩む顕彰

活動のあり方、庁内連携について）についてを質問し、③のその他の市町を視察して半

田市に活かせることで報告する。 

・骨子６の委員から出た主な意見について確認 

５、その他について 

・中津川市、金子みすず記念館、宮沢賢治記念館への質問事項の準備 

  ・ハード整備や予算のかかることについてはブレーキをかけてきたが、意見が出てきた

こともあり、どこまで提言を広げるか今後検討していく 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 

〇小出義一委員長 

会議を再開します。 

休憩中に、皆さんから様々ご意見をいただきました。市民年表、街中アート等のモニュ 

メントや施設整備などアプローチをどこに向けて委員会報告をまとめていくのかを考えて 



2 

いく時間がまだ必要だと思います。また、中津川市からの回答などを基に、次回の委員会 

で協議を進めたいと思います。このことについて、ご意見ありますか。 

 

【「なし」との声あり。】 

 

〇小出義一議員 

 他に何かある方はいらっしゃいますか。 

 

【「なし」との声あり。】 

 

〇小出義一委員長 

 無いようですので、以上で、南吉を活かしたまちづくり調査特別委員会を閉会します。 

お疲れ様でした。 

 

午前１１時１５分 閉会 

 


